

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang atas berkat rahmat, hidayah dan karunia-Nya sehingga penulis mampu menyelesaikan tugas akhir skripsi dan shalawat kepada junjungan besar baginda besar Nabi Muhammad SAW. Penelitian dengan judul “Kehidupan Anak Alur Di Desa Sei Sembilang Kabupaten

Asahan” telah selesai dilaksanakan dan telah disusun menjadi skripsi yang utuh. Penulisan skripsi ini bertujuan untuk syarat kelulusan dalam memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Pendidikan Antropologi di Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.

Melalui berbagai proses pengerjaan skripsi, tentunya penulis mendapatkan ilmu pengetahuan, berbagai dukungan, pengalaman, dan bimbingan yang sangat bermanfaat dan berharga secara langsung maupun tidak langsung sampai pada penyelesaian penulisan skripsi. Pada kesempatan yang diberikan ini dengan segala rasa hormat dan ketulusan hati, izinkan penulis untuk mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Baharuddin, S.T., M.Pd. selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Ibu Dr. Ratih Baiduri, M.Si selaku dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.
3. Ibu Dr. Rosramadhana, M.Si selaku ketua Program Studi Pendidikan Antropologi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.
4. Bapak Dedi Andriansyah, S.Pd., M.Si selaku dosen pembimbing skripsi penulis yang dengan penuh kesabaran dan ketulusan hati membimbing penulis, memberikan ilmu pengetahuan, kesediaan waktu, arahan dan motivasi positif yang mampu meningkatkan semangat penulis dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi.
5. Bapak Daud S. Pd., M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan penguji I yang telah banyak memberikan arahan, bimbingan, ilmu pengetahuan, motivasi, dan nasihat bagi penulis sejak dari mahasiswa baru hingga menyelesaikan studi.

6. Ibu Dr. Ratih Baiduri, M.Si selaku dosen penguji II yang sudah memberikan ilmu pengetahuan, memotivasi, serta membantu penulis melalui arahan yang diberikan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan tepat.
7. Ibu Dr. Supsiliani, S.Sos., M.Si selaku dosen penguji III yang sudah memberikan banyak arahan, bimbingan, ilmu pengetahuan, motivasi, serta nasihat yang berguna bagi penulis dalam penyelesaian tugas akhir skripsi.
8. Bapak dan Ibu dosen Pendidikan Antropologi yang sudah memberikan beragam ilmu pengetahuan yang bermanfaat bagi penulis selaku mahasiswa pendidikan antropologi, arahan dan nasihat yang tiada henti-hentinya mengarahkan pada kebaikan, serta motivasi bagi penulis untuk terus bersemangat dalam menjalani proses perkuliahan sedari awal sebagai mahasiswa baru hingga menyelesaikan tugas akhir skripsi.
9. Seluruh staff administrasi Pendidikan Antropologi yang sudah membantu penulis dalam penyelesaian berkas-berkas dan memberikan berbagai informasi serta arahan yang berguna bagi penulis dalam penyelesaian skripsi.
10. Teristimewa kedua orang tua penulis yaitu Ibu Linda Wati Sinaga dan Bapak Jabaluddin Nasution yang sepenuh hati mendukung penulis dan tidak pernah lelah berdoa serta berusaha memberikan yang terbaik bagi penulis. Terima kasih sebesar-besarnya penulis persembahkan untuk kedua orangtua penulis yang telah memenuhi kebutuhan penulis dalam menyelesaikan studi dan tidak pernah lelah menasihati penulis agar menjadi insan yang berguna yang selalu berpikiran dan bertindak secara positif. Melalui berbagai dukungan dan nasihat yang diberikan oleh orangtua penulis akhirnya dapat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Antropologi di Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan
11. Teristimewa keenam saudara penulis Hendra Bayu, Irfan Efendi, Arjuna, Dina Marsela, Gilang Syahputra, dan Arya Kelana yang telah memberikan seluruh kasih sayang, dukungan, nasihat, dan semangat yang luar biasa

untuk penulis selama menjalani kehidupan sedari kecil hingga penulis memperoleh gelar sarjana pendidikan.

12. Pemerintahan Desa Sei Sembilang dan seluruh informan penelitian yaitu anak-anak dan orangtua nelayan yang sudah memberikan informasi, arahan, saran, serta doa dan dukungan bagi penulis hingga dapat menyelesaikan penelitian dengan baik.
13. Sahabat yang penulis sayangi Mona Ratu Munthe dan Khairisma Dalimunthe Ananda yang telah sama-sama berjuang dalam menghadapi dinamika dunia perkuliahan, tempat berbagi suka dan duka mengenai dunia pendidikan maupun kehidupan pribadi, dan sahabat yang tanpa lelah mendukung seluruh proses kebaikan yang penulis lakukan, semoga segala kebaikan yang kalian lakukan dibalas oleh Allah SWT.
14. Sahabat yang penulis kasihi Lily Putri Amanda, Nur Halimah Lubis, dan Kahairunnisa Rahmalia yang selalu memberikan kasih sayang dari bangku SMA hingga sekarang dan tanpa lelah selalu mendoakan dan mendukung penulis dalam menyelesaikan berbagai tahapan dunia perkuliahan termasuk tahapan skripsi, semoga Allah SWT membalas kebaikan yang dilakukan.
15. Sahabat penulis yang terkasih Aisyah Agustina yang telah menjadi sahabat terbaik dari diantara yang terbaik. Terima kasih telah membantu penulis selama menjalani tahapan skripsi dan tidak pernah lelah memberikan arahan dan motivasi kepada penulis.
16. Keluarga D Reguler 2019 yang telah memberikan banyak kenangan dan pengetahuan berharga selama perkuliahan. Terima kasih untuk tetap memberikan dukungan terbaik bagi penulis hingga sampai ditahapan menyelesaikan studi.
17. Sahabat penulis sedari kecil yaitu Maharani Sirait yang dengan penuh cinta dan ketulusan mendukung setiap tahapan kehidupan yang penulis jalani termasuk menjalani pendidikan dan telah setia menemani penulis dari bangku sekolah dasar hingga saat ini.

18. Sahabat penulis yang luar biasa Defira Saragih yang telah menemani penulis selama penelitian dengan bangga penulis mengucapkan beribu terimakasih karena telah menemani penulis dalam menghadapi kelakukan anak-anak nelayan pada saat penelitian.
19. Para anak-anak yang luar biasa yang sangat baik dan ramah yang telah membantu penulis dalam menyusun tugas akhir perkuliahan semoga anak-anak Desa Sei Sembilang sehat selalu dan senantiasa membantu orangtuanya dan menjadi anak yang berguna bagi nusa dan bangsa.
20. Kepada seluruh teman-teman dan keluarga besar penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu namanya namun telah memberikan doa, dukungan, dan motivasi bagi penulis untuk dapat terus bersemangat dalam menyelesaikan pendidikan dan memperoleh gelar sarjana pendidikan.
21. Terakhir dan teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada diri sendiri karena sudah mampu berjuang sampai ditahapan ini. Dengan berani mengambil tema skripsi yang awalnya berat bagi penulis namun ketakutan itu hilang setelah menjalaninya. Berkeinginan agar desa penulis dapat dikenal baik dikalangan masyarakat maupun kalangan akademisi merupakan impian terbesar dari penulis sejak dahulu dengan memperkenalkan aktivitas anak-anak dan orangtua hebat yang bekerja sebagai nelayan di Desa Sei Sembilang mungkin merupakan langkah awal yang tepat untuk menarik perhatian masyarakat dan akademisi untuk menggali lebih dalam potensi desa dan dinamika masyarakat khususnya dibidang pendidikan Antropologi. Tidak dapat dipungkiri banyak hal yang tidak berjalan sesuai rencana, tetapi diri ini mampu menerima semua dengan pikiran positif dan tetap merasa bersyukur serta bahagia atas apapun yang diberikan oleh Allah SWT. Harapan penulis bagi anak Desa Sei Sembilang yang belajar dibangku perkuliahan sekiranya jangan malu untuk memperkenalkan desa kita, supaya masyarakat Desa Sei Sembilang seterusnya bagi anak-anak dan orangtua pelan-pelan memiliki kesadaran bahwa pendidikan itu sangat penting dan semoga perolehan gelar sarjana pendidikan dapat menjadikan penulis menjadi individu yang lebih baik

dan mampu berkontribusi baik dibidang pekerjaan maupun lingkungan masyarakat.

Skripsi ini merupakan sebuah karya saya yang dirangkai sejak Juni 2023 dan diselesaikan pada Januari 2024 yang merupakan awal tahun yang baik bagi saya. Skripsi ini merupakan saksi bisu atau perjuangan yang berdarah-darah ini, kesendirian, keterasingan, pengkhianatan dan ketidakpastian hidup adalah satu keniscayaan bagi saya, namun (masih) suatu kemungkinan bagi manusia pada umumnya.

Skripsi ini saya persembahkan untuk orang-orang yang selalu bertanya “Kapan skripsimu selesai? ” dan “Kapan Wisuda? “. Terlambat lulus atau lulus tidak tepat waktu bukanlah sebuah kejahatan, bukan pula sebuah aib yang harus ditutupi. Alangkah kerdilnya mereka menghukum seseorang dari kecerdasan dan ipk tinggi dari siapa yang cepat lulus. Percayalah, mungkin ada suatu hal dibalik terlambatnya mereka lulus, dan pastinya alasan saya disini merupakan alasan sepenuhnya baik. Ini semua sekedar curhatan hati yang dilampirkan dibagian kata pengantar pada skripsi saya. Sekian curhatan alumni Universitas Negeri Medan, Fakultas Ilmu Sosial, Pendidikan Antropologi.

Demikian ucapan terimakasih penulis ucapkan untuk berbagai pihak yang telah mendukung dan berperan dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga skripsi penulis bermanfaat dan memberikan sumbangsih keilmuan bagi pembaca. Penulis juga mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kebaikan dan penyempurnaan skripsi yang telah penulis buat.

Medan, Januari 2024
Penulis



Diana Lestari
NIM. 3192122004